

## Frühjahrshauptbericht in Köflach

Als Auftakt der diesjährigen Übungstätigkeit fand am Klein-Ostersonntag, dem 17. April 1966, um 10 Uhr vormittags vor dem Rüsthaus in Köflach der Frühjahrshauptbericht der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Köflach statt.

Hauptmannstellvertreter Rudolf Reif teilte - nach dem Antraten - dem Hauptmann Josef Bohmann mit, daß 31 Mann zum Bericht angetreten seien. Ehren-Bezirksfeuerwehrkommandant Bezirksfeuerwehrrat Hauptmann Bohmann gab dann die Meldung an den erschienenen Bürgermeister der Stadt Köflach, Ehrenhauptmann Alois Edmayer, weiter.

Anschließend sprach das Stadtoberhaupt zu den angetretenen Wehrkameraden. Es gab vorerst seiner Freude darüber Ausdruck, daß er in den Reihen der Feuerwehr viel Jugend sehe. Nach Dankesworten für die vollbrachten Leistungen in den Wintermonaten appellierte der Bürgermeister an die Feuerwehrmänner, sich weiterhin in den Dienst der Nächstenhilfe zu stellen, wenn um Hilfeleistung gerufen wird. Die Feuerwehrübungen, die jeden Montag stattfinden, mögen immer zahlreich und gerne besucht werden. Auch auf die Pflege der Kameradschaft möge nicht vergessen werden. Abschließend versprach der Bürgermeister, der Feuerwehr auch in Zukunft seine Unterstützung angedeihen zu lassen.

Nach der Ansprache des Bürgermeisters dankte der Wehrhauptmann Josef Bohmann dem Bürgermeister für die Anschaffung und Montage der fünf neuen Rüsthaustone.

Vorher wurden die Kameraden Walter Krug, Johann Schmidt jun., Josef Edler, Herbert Belej, Hubert Mafiana, Kurt Hermann, Friedrich Hermann und Josef Wertschnig vor der angetretenen Mannschaft angelobt und die Probefirewehrmänner Walter Krug, Johann Schmidt jun., Josef Edler, Herbert Belej und Hubert Mafiana zu Feuerwehrmännern befördert.

Nach dem Bericht besichtigte Bürgermeister Alois Edmayer mit Hauptmann Bohmann, Hauptmannstellvertreter Reif, Bezirksschriftführer Karl Kriehuber, Bezirkskassier Franz Veit und einigen Feuerwehrfunktionären das Depot, die Fahrzeuge und Ausrüstungsgegenstände.

Anschließend fand auf Einladung des Bürgermeisters im Gasthause Bohmann ein gemütliches Beisammensein statt.

---